



Chers auditeurs, pour vous remercier de votre fidélité et de votre confiance, les discothécaires des médiathèques de Rennes Métropole ont élaboré pour vous, une radio très éclectique reflétant la diversité de la production musicale et de leurs goûts.

Cette photo subjective de 2023 ne correspondra peut-être pas à vos « classiques » de l'année et c'est tant mieux.

Nous vous souhaitons donc de belles découvertes à partager pour ces fêtes de fin d'année.

Rappel : les radios musicMe sont accessibles à toutes et tous, sans se connecter !

